



【教育目標】自ら学び、考え、行動する人 思いやりと責任感のある人 健康で心豊かな人

## 『 成長のチャンスを大切にしよう 』

「酷暑」と言われた夏の厳しい残暑の中始まった2学期でしたが、今日終業式を迎えました。今学期のさまざまな取り組みや行事を通して、皆さんはまた一つ大きく成長したことと思います。

今日皆さんに手渡される「通知表」には、一人一人の学習の取り組みや学校生活について記されています。各教科の評価・評定から、今学期の各教科の授業・家庭学習へどのような姿勢で臨んでいたかをしっかりと振り返りましょう。総合的な学習については様々な取り組みを通して学んだこと、身に付けた力について確認してください。そして担任の先生からの所見もしっかりと読み、その行間に込められた想いをくみ取ってください。さらに、三者面談で話し合い確認した課題について、今一度思い出してください。1学期の通知表と見比べ、自分の頑張りや成長した部分を確認し、3学期の学校生活の具体的な目標を定めてみましょう。

ところで、皆さんは「竹」というとどのようなイメージを持ちますか。竹にはいくつかの節があり、その節があって初めて真っ直ぐにしなやかに伸びていきます。節は、竹が成長するのに重要な役割を果たします。節があるから、竹はすごい勢いで成長するとも言えます。

人にも同じことが言えます。人生にも節目があり、中学校での三年間の学校生活にもさまざまな節目があります。節目を迎えることで、心は大きく成長していきます。大切なのは、節目の時期にこれまでの生活をきちんと振り返り、落ち着いて反省し、次の目標を明確にたてることです。節目の機会を適切に活かすことにより、人の心は大きく成長していきます。



今日、手にした通知表は皆さんの成長のあかしであるとともに、次の大きな成長・飛躍のための節です。有効に活用しましょう。

## 「ガンバレ 3年生！！ 見せてやれ 底力！！」

3年生は進路決定に向けて最後の追い込みをかける時期となりました。11月・12月の進路相談を経て進路希望も固まり、日々その目標に向け全力で取り組んでいることと息を合せています。12月初旬から始めた面接練習では約2/3の3年生と面接をすることができました。緊張しながらもしっかりと志望理由や将来の夢、牛二中での思い出や体験を自分の言葉で語ってくれ、頼もしさを感じるとともに、一人一人の成長を身近に感じることができ、大変うれしく思います。入試当日までの日々、フレッシュや不安が強まると思いますが、自分を信じ、49名の仲間の力を結集し頑張りましょう！！

♪僕が言ってやる でっかい声で言ってやる ガンバレって言ってやる 聞こえるかい ガンバレ♪

## 「新宿ものづくりマイスター体験講座」

1月26日（月）1学年生徒対象に「新宿ものづくりマイスター体験講座」が行われました。この講座は、昨年度より新宿区教育委員会が中心となり、新宿区の地場産業である「染色業」について理解推進のためにはじめられたものです。

新宿区及び東京都の「ものづくりマイスター」に認定されている宇佐美隆三氏を講師としてお迎えし、新宿区における染色業についてのお話を伺い、その後クラストに浸し染め体験をさせていただきました。

浸し染め体験で作成した作品は、1月の校内作品展で展示する予定です。



## 「落ち葉掃き」

生徒会本部と美化委員会主催の「落ち葉掃き」が12月3日（月）～7日（金）7時55分から8時10分にかけて実施されました。5日間で延べ50人の生徒がボランティアとして参加してくれました。



## 「第2回 ビブリアバトル」

図書委員会主催の「ビブリアバトル」が12月18日（火）開催されました。5名のバトラーによる推薦本がそれぞれ熱く紹介され、大いに盛り上がりしました。本年度のチャンプ本は、2年B組さんの紹介した「予祝のススメ、前祝の法則」が選ばれました。



## 生徒の活躍

○新宿区中学校バドミントン冬季大会

☆シングルス	優勝	・	組
	第2位		
	第3位		
	第3位		
☆ダブルス	優勝	・	組
	第3位	・	組

○新宿区読書感想文

優秀賞	(3年)	
優良賞	(2年)	(1年)

## 保護者・地域の皆様

本年も、牛込第二中学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。

新年も、皆様にとりまして良き年となりますよう、心よりお祈り申しあげます。

牛込第二中学校  
教職員一同

